

# *Xavier Cazaubon rend hommage à José Ramón Fernandez*

---



La Havane, 21 janvier (RHC).- Xavier Cazaubon, président de la Fédération internationale de Pelote Basque, a déposé une gerbe devant le niche qui abrite les cendres de José Ramón Fernandez au cimetière de Colomb, ici à La Havane.

Par cet hommage à celui qui a assuré la présidence du Comité Olympique Cubain pendant de longues années, Xavier Cazaubon a entamé le programme d'une journée bien remplie d'activités.

Le président de la Fédération internationale de Pelote Basque a visité les installations du Centre sportif Ponce Carrasco, notamment ses frontons et le complexe de terrains Raúl Díaz Argüelles, toujours dans notre capitale.

«Fernandez a été un grand ami de la Fédération internationale de Pelote Basque et de Jesús Fernández Iriondo qui m'a précédé à sa présidence. Il aimait profondément notre sport et nous lui devons le mondial de 1990 à La Havane » a déclaré Xavier Cazaubon au site Internet [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

«Nous nous souvenons de lui comme une personne qui a laissé une empreinte importante à Cuba et dans la Fédération internationale de Pelote Basque » a-t-il signalé.

De son côté, Martin Torrijos, ex-président du Panama, aujourd'hui conseiller de la Fédération internationale de Pelote Basque a également livré ses sentiments au site [www.jit.cu](http://www.jit.cu) :

«La grande admiration que j'ai ressentie pour lui, le respect, la solidarité entre nos peuples m'ont amené ici» a-t-il relevé.

«Toute cette relation, née de l'identité des objectifs, a grandi et contribué beaucoup aux progrès qui ont eu lieu et qui ont été partagés en matière de sports et d'éducation. C'est un honneur et une obligation de rendre hommage à l'ami qui a tant fait pour nos peuples.» a-t-il souligné.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/181557-xavier-cazaubon-rend-hommage-a-jose-ramon-fernandez>



**Radio Habana Cuba**